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■司会 副ＳＡＡ         渡邉 佳寛 君 

■点鐘  会 長          宇賀神裕一 君 

■ロータリーソング            それでこそロータリー 

■ビジター  

ＲＩ第２５５０地区４Ｇガバナー補佐  上野 徳浩 様 

真岡西ＲＣ親睦委員長    大越 善彦 様 

■会長挨拶          会長  宇賀神 裕一 君 

皆様、こんにちは。 

まず、はじめに、お客様の

ご紹介をさせて頂きます。 

ＲＩ第２５５０地区第４グルー

プガバナー補佐 上野徳

浩様、真岡西ＲＣ親睦委

員長 大越善彦様。先日のＩＭの際は、大変お世話になり

ました。本日は、ようこそ お越し下さいました。どうぞ、ごゆ

っくりお過ごし下さい。 

 ９日の第２５５０地区第４グループのＩＭ並びに斗六ＲＣ公

式訪問例会には、多くの会員のご協力を頂き、無事に終

了することが出来ました。特に、公式訪問例会には、斗六

（トォーリュー）ロータリークラブより劉淑緞（リョスゥードァン 

Ｋｉｙｏｋｏ）会長をはじめ１７名の会員が来訪し、満開の桜の

下、第４グループ栃木ガバナー、上野ガバナー補佐、そし 

て、益子・真岡西・しもつけクラブメンバーの出席を頂き、

盛大に出来ましたこと、改めまして御礼申し上げます。 

前日、８日土曜日には、鹿沼東ＲＣ５０周年式典に、金子

エレクト・石塚副幹事・久保次々年度幹事・小林次々年度

副幹事の５名にて、参加して来ました。 

 さて、４月２５日は、真岡ロータリークラブのＲＩ 加盟承認

記念日です。１９５９年（昭和３４年）３月１６日に、我がクラブ

は創立し、その１ヶ月後の４月２５日にＲＩ加盟を果たしまし

た。再来年には、創立６０周年を迎えます。ＲＩ第２５５０地区

第４Ｇの中で、先頭に立って活動できるクラブであるよう伝

統を引き継いでいければと思います。 

 また、米山奨学生の２０１７学年度オリエンテーションがス

タートしました。２０１７学年度の奨学生は７９５人だそうです。

新規採用者が６１５人、継続者が１８０人です(４月１０日現在）。

国・地域別にみると、中国が３９．５％、次いで、ベトナム  

１３．８％、韓国 １１．９％、台湾 ５．０％の順となっています。

ベトナムは、２００９学年度以降、台湾を抜いて３番目と著し

く増加していましたが、今年は、韓国を抜いて２番目に多い

割合を占めているそうです。今月から来月にかけて、各地

区で、オリエンテーションが開催されます。オリエンテーシ

ョンは、初めて学生とカウンセラーが出会う場であり、奨学

生としての義務やロータリーについて理解してもらう場で

す。 

当クラブにも、中国の奨学生が来ます。どうぞ温かくお迎 
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確約書に署名をした後、正式に米山奨学生となります。 

えくださいますようお願い致します。また、カウンセラーにな

られます、辻ＰＰ宜しくお願い致します。 

 本日は、細則改正について 皆様にお諮り致しますので、

宜しくお願い致します。 

 以上、会長挨拶とさせて頂きます。 

■挨拶               

ＲＩ２５５０地区 第４Ｇ ＡＧ  上野 徳浩 様 

 皆さん、こんにちは。 

貴重な時間を拝借いたし

まして、申し訳ありません。 

４月９日に開催いたしまし

た第４グループインターシテ

ィミーテングですが、私ども

事務局そして会員メンバーが準備し、開催にこぎつけたわ

けですが、時間が長かった。あるいは、懇親会が盛り上がり

過ぎてしまった。などいろいろな話が入ってまいりました。 

来年度開催のしもつけＲＣには、IMの資料を整えて、き

ちんと申し送りをしたいと考えております。 

今回のＩＭは、出席率も非常に高く、真岡ＲＣには、一番

の人数の参加をいただきありがとうございました。 

 ４クラブ合同のゴルフ大会も、しもつけＲＣが参加できな

かったが、３クラブで、４８名の皆さんが参加し、グループ内

の絆を深める上で、よかったと思っております。また、５月１４

日には、4 クラブ合同のハイキングを実施します。是非、ご

参加下さい。 

これまでの皆さんのご協力に感謝申し上げ、お礼といた

します。 

真岡西ＲＣ親睦委員長    大越 善彦 様 

 皆さん、こんにちは。４クラ

ブ合同ハイキングを、５月 

１４日、群馬県玉原方面で

予定しております。 

皆様には、お知らせして

おりますが、本日、改めてご

案内にまいりました。 

 上野ＡＧの方針でもあります４クラブの親睦強化ということ

で、昨年度秋、日光方面で、一度、開催しております。 

 ちょうど、玉原方面の湿原は、水芭蕉が良い時期で、湿

原を歩き、良い汗をかいていただきたい。 

是非とも、参加のご協力をお願いいたします。 

■幹事報告             幹事  市村 忠男 君 

 ・例会の変更 

 しもつけＲＣ ５月３日祝日 

休会。 

 ・本日は配布いたしました

ネクタイは、斗六ＲＣ劉淑

緞会長から、また、ベルトは、

ＢＢからの贈呈です。お持ち帰りください。 

 ・ＩＭの際、斗六ＲＣの方々が来真いたしましたが、そのメ

ンバーは、また、日本に来たいということです。上野ガバナ

ー補佐をはじめ、大変お世話になりました。ありがとうござい

ました。 

■委員会報告   野球部キャプテン  杉田貞一郎 君 

こんにちは。皆様には、

毎年、地区野球大会におい

て、お世話になっております。

６０周年に向けて、クラブの

士気を高めるため、本年度、

甲子園球場で開催されます

「全国ロータリー野球大会」に参加することで進めてまいりま

した。６月２７日（火）第一試合、広島北ＲＣと対戦することと

なりました。前日の２６日（月）には、開会式、前夜祭が開催

されます。ホテルは、約２０名で確保しております。 

是非とも、皆様方のご協力をお願いいたします。詳細に

ついては、後日、ＦＡＸ等でお知らせいたします。 

太田 浩彰 君

先日の日曜日、「リスフェ

ス」は、最高の天気にも恵ま

れ、大盛況のうちに、無事

市終了することができました。

ありがとうございました。 

次回も、夏に、ビアガー

デン形式で開催いたします。気軽に、楽しく、音楽を聴い

て、一日を過ごしていただきたい。次回も、よろしくお願い

致します。 

■スマイルボックス報告 岡本 佳男 君 
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上野 徳浩 様  ４月９日のＩＭには、貴クラブより多数の

ご参加をいただきまして大変ありがとうご

ざいました。本日は、お礼にまいりました。 

大越 善彦 様  斗六ＲＣの送迎に、私共大越観光バス

をご用命いただきまして、誠にありがとうご

ざいました。 

宇賀神裕一 君  上野ガバナー補佐様、大越様、ようこ

そ、先日のＩＭ、斗六ＲＣ公式訪問、例会

では、会員の皆様にはご協力を頂きあり

がとうございました。 

市村 忠男 君  上野ガバナー補佐、大越さん、いらっし

ゃいませ。ＩＭの際は、大変お世話になり

ました。斗六の会員も大変喜んでいまし

た。本日は、細則と慶弔規定の承認を頂

きたくよろしくお願いします。新社会奉仕

事業検討委員会あります。出席下さい。 

金子 正男 君  先日のＩＭは大盛況に終わりまして上野

ガバナー補佐大変ご苦労様でした。大越

さんようこそ。ＩＭの折は、石川さん、石塚

さん、齊藤さん、大変お世話になりました。

斗六メンバーが喜んでくれて幸いです。 

岡本 俊夫 君  本日は、王正男（斗六）と同行で、頼近

会員（（通訳）と例会は欠席になります。上

野ＡＧ、真岡西ＲＣ大越委員長いらっしゃ

い。楽しいハイキングにしましょう。 

久保 康夫 君  上野ＡＧ、大越さん、ようこそ。ＩＭお疲

れ様でした。 

久保 賢司 君  上野徳浩様、大越善彦様、ようこそ。青

木圭太君、明日は誕生日ですね。おめで

とうございます。 

渡邉 佳寛 君  第４グループ上野徳浩ガバナー補佐、

真岡西ＲＣ大越善彦様、ようこそ。いらっ

しゃいました。ＩＭでは大変お世話になりま

した。 

栁田 耕太 君  斗六市ＲＣご来訪にてご参拝の機会を

くださりありがとうございます。 

■４月２０日までのスマイルボックス 

■真岡ＲＣ細則・慶弔規定の改正審議 

幹事  市村 忠男 君 

細則改正案及び慶弔規

定改正案について、配布さ

せていただきました。本日

の例会で承認を得て、最終

決定としたいと考えておりま

す。今まで、2回ほど、こうい

う機会を設けていただきました。配布資料の赤文字の部分

が改正する部分です。 

 第２条第１節は、「クラブ奉仕委員長」を「クラブ管理運営

委員長」に、「情報委員長」を「公共イメージ委員会」に、そ

れぞれ改めるものです。また、周年事業委員長の後に、

「選任された場合」を加えるものです。 

第２条第２節、第３条、第５条第７節、第８条、第９条第１節、

第２節、第３節、第１０条第１節、第２節は、同様に委員会名

称を改めるとともに、（ｃ）、（ｄ）を削除するものです。 

第５条第２節 例会の規定ですが、定款では、最低２回

となっていますが、理事会で現状どおり「毎週の例会は、木

曜日、１２時３０分開催」とするものです。炉辺会合でも、そ

のような意見がありました。 

 第４節、第５節は、文章整理をしたものです。 

第６条第１節 入会金の規定ですが、RI 規定ではなくな

りましたが、理事会では、現状どおりとするとともに、但し書

きを削除するものです。また、第２節は、文章整理をいたし

ました。第６節は、ロータリー財団、米山記念奨学会委員会

について、現状に合わせて規定するものであり、実質的な

変更はありません。 

これらの改正について、理事会では承認をいただきまし

たが、内容を検討のうえ、ご意見をいただきたいと存じま

す。 

いつも、たく

さんのスマイ

ルありがとう

ございます。

前回までのスマイル繰越金 1,978,500

会員 53,000

ビジター 19,000

本日のスマイル合計 72,000

スマイル今期累計 2,050,500

前回までの米山繰越金 43,392

米山 0

米山今期累計 43,392

合計金額 2,093,892
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次に、慶弔規定でありますが、（１）適用範囲について、

名誉会員を現状に合わせ加えるものです。 

（６）受賞等慶事中、「入会期を前後半に分け、継続年

度を表し」を削り、「翌年度の７月」を加えるものです。 

（９）死亡については、同様に、名誉会員を加えるとともに、

２を削るものです。 

（１２）「出席会員」を「会員総数」に改めるものです。 

これらについても、ご意見をいただきたいと存じます。 

〇 細則改正案及び慶弔規定改正案の内容について、市

村幹事から説明を受けた後、会員の意見を聞き、出席

会員に諮ったところ、特段異議なく、それぞれ原案のと

おり決定されました。 

■次週例会報告    プログラム委員会 大瀧 和弘 君 

 次回は、外部卓話となり、

「真岡メディカルクリニック 

鈴木政夫院長」による「病児

病後児保育」と題しての卓話

となります。 

■出席報告          出席委員会  淡路 晃 君 

在籍　52名

例会日 出席義務 事前MU 事後MU 実出席者 内免除者 欠席者 出席率 月間出席率

補正後３月３０日 50 1 2 40 0 7 86.00%

本日　 ４月 ９日 50 2 - 43 1 6 88.24%

出席免除者２名（有資格者　２名　＋　有理由者　0名）

    月

    %

7月出席率 8月出席率 9月出席率10月出席率11月出席率12月出席率1月出席率 2月出席率 3月出席率 4月出席率 5月出席率 6月出席率

95.05% 93.39% 94.03% 86.69% 91.91% 93.88% 91.89% 91.02% 90.46%

※例会欠席はAM11:00までに必ずTEL.0285(84)2511 FAX.0285(84)2510 にて事務局までお知らせください。

■月間予定（５月）　　　　　　　　　　　　　
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在籍　52名

例会日 出席義務 事前MU 事後MU 実出席者 内免除者 欠席者 出席率 月間出席率

補正後４月 ６日 50 2 0 43 1 6 88.24%

本日　 ４月20日 50 7 - 40 0 3 94.00%

出席免除者２名（有資格者　２名　＋　有理由者　0名）

    ３月

   90.46 %

本日のプログラム 

４/２７(木) 外部卓話 

（真岡メディカルクリニッ

ク院長 様） 

次回のプログラム 

５/１１(木) 月初会 

（誕生日祝、結婚記念日祝） 


